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麻
生
・
北
浦
・
玉
造
地
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の
計
３
ヶ
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に
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広
報
委
員
会
よ
り
、
毎
号
の
議
会
だ
よ
り
に

掲
載
し
て
い
る
「
市
民
の
声
」（
令
和
元
年
８

月
発
行
分
～
令
和
２
年
５
月
発
行
分
ま
で
）を
、

議
長
に
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出
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提
出
し
た
「
市
民
の
声
」
は
、
議
長
よ
り
各

委
員
会
の
委
員
長
へ
と
お
渡
し
さ
れ
、
今
後
の

各
委
員
会
の
活
動
に
、
活
か
し
て
い
き
ま
す
。〇　左から、中城副委員長、阿部委員長、岡田議長
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広報委員会
委 員 長　阿　部　孝太郎
副委員長　中　城　かおり
委　　員　鈴　木　　　裕
　 〃 　　土　子　浩　正
　 〃 　　髙　野　市　郎
　 〃 　　伊勢山　仙　寿

議
会
だ
よ
り
の

ご
意
見
・
ご
感
想
を

お
待
ち
し
て
お
り
ま
す
。

議 会 ト ピ ッ ク ス

行方市からの新型コロナウイルス
感染症に関するお知らせ

　市では、新型コロナウイルス感染
症に関する情報をホームページで随
時お知らせしています。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

　高齢者の運転でヒヤッとしたことがあり、高齢者に
よる交通事故の防止策が早急に必要だと思います。
　政府から交付されるサポカー補助金に、さらに市
が上乗せすることで、安全装置を備えた車の購入を
支援できると良いと思います。また、運転免許の自主
返納を推進するために、他自治体のように返納者に対
する商品の配送サービス割引や、バス・乗合タクシー
の優待等を導入し、移動手段や生活に対する不安を
軽減することも重要だと思います。� （40 代　女性）

　行方市の人口は年々減少傾向にあり、高齢化社会
が進んでいるので、人口増加を目指した取り組みを
進めて欲しいと思います。農業や観光業を含む産業
の拠点として、地域ブランド化等による地域産業の強
化、定住環境の整備に力を入れて活動して欲しいです。
　現代の若者は、交通に便利な市町村や県外への就
職が多いと思います。人口増加のためにも雇用環境
を整備し、良好で安定した雇用の実現が必要だと思
います。� （20 代　女性）

ちょっとひと言!!

市民市民のの声声 皆様のご意見は各委員会に伝え、
　　　　　今後の市政へと活かしていきます！

　子育て支援をもう少し充実して欲しいです。近隣の市では、学
校給食費が無料だったり、小学校入学時にランドセルが支給され
たりするようです。とても魅力的だと思います。
　最近、行方市へ転入してきた友人はとても残念がっていました。
友人の話を聞くと、子育て支援の内容でどこの市に住むか決めて
いる人もいるそうです。人口が少ないから財政も厳しいのかもし
れませんが、魅力的な支援があれば人口は増えていくのではない
でしょうか。� （30 代　女性）

子育て支援も決め手のひとつ

みんなの不安を取り除くために 人口増加の取り組みを

～ 議 会 日 誌 ～
５月　 ８ 日　議会運営委員会、全員協議会
　　　14 日　議会運営委員会
　　　　　　　令和２年第１回臨時会
　　　29 日　議会運営委員会
　　　　　　　全員協議会、広報委員会
６月　 ２ 日　総務委員会
　　　　　　　経済建設委員会
　　　　　　　庁舎建設等調査特別委員会
　　　　　　　教育厚生委員会
　　　 ５ 日　議会運営委員会
　　　　　　　令和２年第２回定例会（開会）
　　　　　　　全員協議会、広報委員会
　　　10 日　議会運営委員会
　　　　　　　本会議
　　　　　　　予算特別委員会、全員協議会
　　　　　　　新型コロナウイルス感染症
　　　　　　　等対策特別委員会
　　　11 日　総務委員会、教育厚生委員会
　　　12 日　予算特別委員会
　　　17 日　議会運営委員会
　　　　　　　令和２年第２回定例会（閉会）
　　　　　　　全員協議会
　　　23 日　総務委員会
　　　29 日　庁舎建設等調査特別委員会
７月　 １ 日　議会運営委員会、全員協議会
　　　 ２ 日　新型コロナウイルス感染症
　　　　　　　等対策特別委員会
　　　 ９ 日　令和２年第２回臨時会
　　　13 日　広報委員会、経済建設委員会
　　　17 日　広報委員会
　　　22 日　新型コロナウイルス感染症
　　　　　　　等対策特別委員会

次の定例会は　「令和２年　第３回　定例会」
９月２日（水）開会の予定です。

○ 詳しい日程は、市議会ホームページでご案内し
ています。

　（https://www.city.namegata.
　ibaraki.jp/page/dir000067.html）
〇 ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-

55-0111）へお問い合わせください。


